

Stiftung Lebendige Stadt

## Digitale Vorbilder gesucht

**[28.02.2018] Die Stiftung Lebendige Stadt sucht die digitalste Stadt Deutschlands. Noch bis Anfang April können sich Kommunen für den mit 15.000 Euro dotierten Preis bewerben.**

Auf der Suche nach der digitalsten Kommune Deutschlands ist die Stiftung „Lebendige Stadt“. Kreise, Städte und Gemeinden sind aufgerufen, sich mit ihren Projekten und Strategien für den mit 15.000 Euro dotierten Stiftungspreis zu bewerben.

„Digitalisierung und intelligente Vernetzung sind eine zentrale Herausforderung unserer Städte, die strategisch und als Querschnittsaufgabe anzugehen ist. Die Stiftung sucht im Rahmen einer solchen Strategie realisierte Projekte, die Vorbild- und Nachahmungscharakter für andere Kommunen haben und Bausteine auf dem Weg zur digitalen Stadt sind“, erklärt Alexander Otto, Kuratoriumsvorsitzender der Stiftung „Lebendige Stadt“. Dazu zählten beispielsweise die Bereiche E-Government, Mobilität, Gesundheitswesen oder Bildung. Wie die Stiftung mitteilt, werden Bewerbungen noch bis zum 6. April 2018 entgegengenommen. Die Preisverleihung findet Mitte September dieses Jahres statt.

(bs)

Weitere Informationen und Bewerbungsformular

Stichwörter: Smart City, Wettbewerb, Stiftung Lebendige Stadt